

Temporada de descuentos HASTA
70% OFFDisponible en
galeriaavanti.com

Promoción válida del 14 al 29 de enero de 2026. Autorizada por la SUNDE bajo el número 02605.

NACIONAL ECONOMÍA PARLAMENTO SUCESOS GLOBAL DEPORTES ARTE AMBIENTE ACTUALIDAD ENTREVISTAS CTP

Temporada de descuentos

HASTA
70% OFFDisponible en
galeriaavanti.com

Promoción válida del 14 al 29 de enero de 2026. Autorizada por la SUNDE bajo el número 02605.

ECONOMÍA

Ecopetrol considerará importar gas si Trump flexibiliza las sanciones a Venezuela

Fecha: 20 enero, 2026

COMPARTE: [f](#) [x](#) [p](#) [q](#)

— más como esto

0 Minutos de lectura: 1 min.

La empresa estatal colombiana, **Ecopetrol**, quiere reanudar la importación de gas natural proveniente de Venezuela, adelantándose a la flexibilización de las sanciones por parte de los Estados Unidos.

La empresa está a la espera de la reunión del próximo mes entre el presidente de Colombia, Gustavo Petro, y el mandatario estadounidense Donald Trump, antes de entablar conversaciones directas con Venezuela.

Debido al creciente déficit de gas, el cual se estima que aumentará un 20% a finales de este año, Colombia ha recurrido a costosas importaciones de gas licuado. **Ambos gobiernos habían anunciado un acuerdo energético que entraría en vigor a finales del 2024**, sin embargo **las sanciones estadounidenses hacia la industria petrolera venezolana frenaron a Ecopetrol de seguir adelante con el plan**.



Tras la captura del mandatario venezolano, **Nicolás Maduro**, a principios de enero, el ministro de Energía de Colombia, **Edwin Palma**, publicó en la plataforma X que la reanudación de las conversaciones entre Estados Unidos y Venezuela abre una vía para las importaciones que «garantizaría gas más barato».

La renegociación de cualquier acuerdo, permitiría la reapertura del gasoducto Antonio Ricaurte (o Transcaribeño) –inactivo desde el año 2015– el cual conecta Punta Ballena con el Lago de Maracaibo y permite el flujo inverso para suplir necesidades energéticas de Colombia.

Por otro lado, tanto la oficina de prensa de Ecopetrol como **Petróleos de Venezuela S.A.** han decidido no responder comentarios sobre este asunto

Para contactarnos escribe a nuestro correo editorial contrapuntoredaccion@gmail.com

Recibe la actualización diaria de noticias a través de nuestro **Grupo WhatsApp**

[Twitter](#) | [Instagram](#)



NACIONAL

Bandera Roja (resistencia) lamenta que excarcelaciones de presos políticos ocurrían tras incursión armada de EEUU



DERECHOS HUMANOS

Familiares denuncian que tienen más de seis meses sin saber dónde están los detenidos por la Operación Gedeón



GOBIERNO

Deuda quirúrgica, dotación de hospitales y freno a la mortalidad materno-infantil: Los retos que deberá afrontar la nueva ministra de Salud



DERECHOS HUMANOS

Donald Trump aseguró que Gobierno de Delcy Rodríguez, ha liberado a «muchos presos políticos»



POLÍTICA

Diputado Alexis Algarra Suárez: «Estamos reconstruyendo Venezuela a través de una asociación hemisférica con los EEUU»



CONTRAPUNTO.COM
DONDE LA VERDAD ES TENDENCIA

— contáctanos

Únete a nuestro canal de Whatsapp.

contrapuntoredaccion@gmail.com

— siguenos

[Facebook](#) [Instagram](#) [Twitter](#)
[Youtube](#)